

Son épouse:

Luisa **Croisier-Diaz**, ses enfants, Pierre, Pablo, Diego à Premier;

Son frère:

Jean-Jacques **Croisier** à Morges;

ainsi que les familles, parentes, alliées et amies,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Pierre-Alain CROISIER

enlevé à l'affection des siens le 21 juin 2014 dans sa 66e année.

La cérémonie aura lieu le jeudi 26 juin à 15 heures au centre funéraire de Montoie, chapelle B, à Lausanne.

Honneurs 15 h 30.

Domicile de la famille: Rue de la Gabrielle 2, 1324 **Premier**

Un grand merci à l'équipe du Docteur Beauvert et au Docteur Dulong de l'unité des soins palliatifs de Beaumont, pour l'humanité dont ils ont fait preuve les derniers jours de Pierre-Alain Courvoisier.

J'aurais aimé que le monde soit meilleur.

P.-A. Croisier